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猛暑の夏休みを元気に過ごした東小っ子40名は、８月26日（月）に登校し２学期が
スタートしました。夏休み中にたくわえたパワーを、全ての東小っ子が取り組んでいる
「笑顔」「あいさつ」「歌声」「３つの極める（聴く・反応・考える）」に発揮できるこ
とを期待しています。東小っ子のがんばる姿などが保護者や地域の皆様に元気を与えま
す。２学期は、「150周年記念 学習発表会」や「150周年記念 心のかけ橋フェスティ
バル」などがあります。150周年の喜びを保護者や地域の皆様と分かち合いたいと考
えておりますので、東館小学校に足を運んでいただければ幸いです。
今年もプールで東小っ子の笑輝満開の姿を見ることができました。プール監視人を務

めてくださった中味噌内の柴田 正敏さんと佐藤 国雄さんのお陰です。猛暑の中、本当にあ
りがとうございました。また、保護者や地域の方々のお陰で、事故等に巻き込まれる子
どもたちがいなかったので、本当にうれしく思います。
２学期がスタートしても残暑が厳しいかもしれませんが、東小っ子40名が少しずつ

夏休みモードから通常の学校生活モードに切り替えられるように、ご家庭での健康観察
などよろしくお願い致します。コロナは、まだまだ油断できない状況です。登校の判断
に迷った際は、登校前に学校にご相談いただければ幸いです。

〈２学期始業式 児童代表の発表より抜粋〉
１年 佐藤 芽依

夏休みにがんばったことは勉強です。

夏休みのドリルは、７月中にできまし

た。１学期の勉強がきちんと復習でき

てよかったです。

２学期がんばりたいことは３つあり

ます。１つ目は勉強です。漢字の勉強

が始まるので、読み方をきちんと覚え

たいです。

２つ目は給食当番です。早く準備を

して、しっかり盛り付けしたいです。

３つ目は学習発表会です。１年生は

５人しかいないけど、楽しい発表にな

るように５人でがんばりたいです。

〈２学期始業式 児童代表の発表より抜粋〉
６年 本間 礼菜

２学期がんばりたいことは２つあり
ます。１つ目は、縦割り班の班長とし
て班のみんなをまとめて、頼りがいの
ある班長になることです。２学期は班
のみんなをまとめられるように声かけ
をがんばりたいです。
２つ目は、授業中の発表です。授業

中に発表することが１学期は少なかっ
たので発表をがんばりたいです。また、
学習発表会などでは大きな声で発表し、
自信を付けていきたいです。小学校生
活も残りわずかになったので、中学校
へ行ったときに困らないように、今が
んばっていることに一生懸命取り組み
たいと思います。

【７／28 第60回大館北秋田小学校水泳大会】

〈共通男子〉
・バタフライ50ｍ ５位 武田 樹

６位 畠山 颯眞

・背泳ぎ100ｍ ３位 武田 樹

・バタフライ100ｍ ３位 畠山 颯眞

［男子総合］８位

【８／8 第65回全県児童・生徒席書大会】

〈条幅〉銅賞 ６年 武田 樹
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ﾊﾞﾀﾌﾗｲ ５年 畠山 颯眞 背泳ぎ ６年 武田 樹

保護者の皆様のお陰で、

子どもたちはやりたいこと

などに挑戦できています。

実際に挑戦した体験やそ

の時に感じた思いなどは、

子ども自身の生きる力につ

ながります。

ありがとうございます！

７／25（木）に、令和６年度第２回大館市子どもサミット代表会議が、大館市本
庁舎議場で行われました。大館市内25校の小・中学校から、各校２名の代表者（合
計50名）が一堂に集まりました。
この代表者会議では、地域や学校を明るく、元気にする活動などについて、自校の

取組を紹介したり、他校の実践を聴いての意見交流を行いました。
東館小からは、６年生の武田 樹 さんと吉原 颯咲 さんが参加しました。たくさん

の方が見守る中で、２人は積極的に挙手し、自分の思いや考えを発表していました。
この振る舞いは、東館小学校の代表として目指したい姿です。正に「学校の顔」です！！
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７月20日（土）、21日（日）に大葛小星空防災キャンプを行いました。ＰＴＡ三
役とイベント部門の保護者の皆様が中心となって企画・運営をしました。150周年の
思い出づくりとして、子どもたちのために何かをしたいという思いを強く感じうれし
く思いました。また、実現に結び付けたその行動力にも感銘いたしました。事前準備
として、７月15日（月）の早朝から、草刈りや体育館の清掃・虫対策、調理場の掃
除などありがとうございました。参加した子どもたちやご家族の皆様にとっても貴重
な体験・よき思い出となったと思います。東館小学校は、保護者や地域の皆様に支え
られて教育活動が進められていることを改めて実感しました。
2日間で実際に活動したことを簡単に紹介します。

① 大館市危機管理課の職員や比内消防署員のご指導の下、防災ベット・仕切り
等の設置や体験を行いました。また、宿泊するご家族は、ダンボールを使って
ベットや仕切りを自作するなど寝床準備を家族全員で行いました。

② ライフジャケットを着用して、川遊びを行いました。楽しそうに川遊びする
子どもたちの自然な笑顔が最高でした。

③ 夕飯準備として、大館少年自然の家職員の指導の下、防災炊飯（ビニール袋
炊飯）を行いました。やけどしないように新聞紙で器を作り、レトルトカレー
などをご飯にかけていただきました。吉原ＰＴＡ会長を中心に焼き鳥も焼いて、
みんなで味わいました。みんなで食べたご飯の味は格別でした。

④ キャンプファイヤーを行いました。６年生が自分の将来の夢などを語ってか
ら、トーチ棒で点火をしました。将来の夢を堂々と語れる東小っ子であってほ
しいとずっと願っていたので、６年生の姿を見て感動しました。みんなで踊っ
たマイムマイムも最高に盛り上がりました。楽しかった！

⑤ 大葛青若会の山本さん、大館少年自然の家職員のご協力の下、旧大葛小にあ
る大型望遠鏡などを使って星空観察をしました。

⑥ 21日の朝食は、防災食アルファ米とインスタント味噌汁、ウインナーなどを
いただきました。アルファ米は意外とおいしかった！

左の写真のドームテ
ントは、佐藤 和幸さん
のご協力で、設置して
いただきました。キャ
ンプの雰囲気を高めて、
最幸でした！！
ありがとうございます。

３日（火）全校朝会（９月の目標）

５日（木）比内地区合同修学旅行１日目

６日（金）比内地区合同修学旅行２日目

10日（水）曲げわっぱ製作（9：00～11：15 ６年）

12日（木）児童集会（サミット委員）

クラブ活動

16日（月）敬老の日

17日（火）委員会活動（前期最終・反省）

22日（日）秋分の日

23日（月）振替休日

26日（木）委員会活動（後期開始、10・11月の活動）

27日（金）とんぶり収穫（全校）

28日（土）大館地区発明工夫展（～29日）

大館市生涯学習フェスティバル（～29日）

今年の夏はパリオリンピックで寝
不足ぎみの人も多くいたのではない
でしょうか。いろいろなドラマがあ
り、日本選手のがんばっている姿を
見て、元気や勇気をもらったと感じ
た方も多くいたと思います。
私は男子バレーボールの日本対イ

タリア戦が特に印象に残りました。
２セットを先取し、迎えた第３セッ
ト。日本がリードしていました。そ
の試合を見ていた多くの方が、日本
の勝利を確信したのではないでしょ
うか。しかし、その思いとは裏腹に
チャンスはあったけど１点がなかな
か取れず、イタリアに競り負けまし
た。４セット以降もチャンスはあっ
たのですが、１点がなかなか取れな
い展開。１点の重みを痛感しました。
選手が一生懸命に取り組んでいる

姿を見て元気をもらった夏休みでした。

このアルミ缶回収は、比内中学校区の比内
サミット委員が企画して実施しています。
今年も中学生と一緒の活動でななく、本校

児童のみで行いました。地域や保護者の皆様
にご協力いただいて、お陰様で充実した活動
にすることができました。ご支援・ご協力あ
りがとうございました。


